

**Wieland Reissmann.** rk. Die heutige Einleitung ist kurz und auf den ersten Blick unbekannt; oder wohl doch nicht so unbekannt? Wo hat man den Namen schon gehört? Was verbindet den Belper Chor mit diesem Namen? Wer ist Wieland Reissmann? Den Namen hat man schon an unseren Konzerten gehört oder auf unseren CD's gelesen. Wieland schreibt für den Belper Chor die Arrangements. Zu Beginn seiner Mitarbeit bearbeitete er einige Stücke für unser Konzert, mittlerweile stammen alle Lieder aus seiner Hand. Mit viel Wissen, Erfahrung und Hingabe entstehen in Deutschland wunderbare, auf unseren Chor zugeschnittene Werke. Somit sind die jeweiligen Chorstücke immer Premièren und in dieser Form noch nie irgendwo gesungen und vorgetragen worden. Darauf sind wir natürlich sehr stolz. Im Herbst 2015 wie auch im Herbst 2017 reiste er extra nach Bern an unsere Konzerte, um das Endprodukt seiner Stücke vor Ort zu hören und zu erleben. Das Konzept und die Umsetzung haben ihn begeistert. Nun ist er erneut dabei, die nächsten Liederwünsche nach unseren Bedürfnissen zu gestalten. Bereits haben wir einige Stücke erhalten und widmen uns mit Eifer dem Proben.

Nebst dem Singen gratulieren wir Annelies Brönnimann von Herzen zu ihrem 70igsten Geburtstag und wünschen ihr im neuen Lebensjahr alles Gute, Gesundheit sowie viele schöne und fröhliche Momente. Annelies ist nebst Chorsängerin auch Vize-Präsidentin und übernimmt zwischendurch sogar das Einsingen wenn Not am Mann. Ein grosses Brrrravo, Brrravo, Brrravissimo für all die tollen Einsätze!

